
サンモール一番町商店街

ステージ発表・出店ブース・関係団体紹介ブース



特設ＷＥＢサイト掲載中

〈小36作品〉〈中18作品〉〈一般17作品〉

〈小123作品〉〈中18作品〉

参加ＰＴＡ103校 〈青〉30校 〈宮〉17校 〈若〉8校 〈太〉29校 〈泉〉19校

実行委員長 鈴木 浩志  仙台市ＰＴＡ協議会 会長 高橋 由臣

初のサンモール一番町商店街での開催に、たくさんのお力添えをいただき、
皆様に心より感謝申し上げます。新しい『Ｐフェス』の姿を描くことでき、
無事に終われたことを大変嬉しく思います。ありがとうございました。

≪ご意見ご感想≫
◯新しい会場ということで一抹の不安もありましたが、今までより演者と観客の距離が

 近く、一体感をもって新生フェスティバルをもりあげることができました。(ステージ)
◯当初の想定では、演者の誘導や機材準備で3人もいれば大丈夫だろうという予想で
したが、観客がかなり多く、点字ブロックをふさがないような整理や通行人の誘導
に、急遽助っ人が入ってもらえたのは大変助かりました。(ステージ)
◯当日は「コンセントの蓋が開かない」から始まり、途中ブレーカーが落ちたり様々な
問題はあったが、コンセントの確保やケーブルの養生など、来場者のためにとみん
なが知恵を出し合い、周りの方々も協力をしながら対応して下さったことには感謝が
尽きません。(出店)
◯ガスの使用不可など予定変更の状況が多々見られた。会議が一度だけでは大きな
イベントをするには少なすぎたかもしれない。(出店)
◯ゼロベースからのスタートになりましたが、やっぱり仲間って凄いんだな!と思いまし
た。(出店)
◯事前の計画がしっかりとしており、ボランティアの連携がスムーズだったこと、来場
者のマナーも良かったことは成功の要因。(警備)
◯動線や会場配置、ごみの処理などは来年への課題になる。(警備)
◯「パネルでどうぞ(サイト掲載の学校紹介記事)」をもう少し露出(リアルな展示等)でき
ないか?各単Ｐとも労力が結構かかっていると感じているのでオンライン上だけでは
もったいない。(WEB&広報)
◯インフォメーションで風船を配布したが、配れるものがあるとコミュニケーションが取
りやすく「楽しんでくださいね!」などとお声がけできてよかった。(WEB&広報)
◯本部の場所は南町通り側でよいが、人の流れが青葉通り側からなので、インフォ
メーションは青葉通り側が良いと思う。(全体)
◯ステージ発表や出店の他に参加型で行うイベントのようなものがあるとさらに一体
感が増し、盛り上がると思う。ビンゴゲームやジャンケン大会など(全体)
◯たくさんの笑顔で幸せいっぱいの一日でした。この素晴らしい日が明日への活力に
なりますように。(全体)
※仙台市ＰＴＡフェスティバルの視察に訪れ、感謝や感動のお言葉をいただきまし
た。ありがとうございました。 宮城県 大崎市 神戸市 横浜市

参加者【ＷＥＢ閲覧者 約5,000人・来場者 約8,000人 計 約13,000人】

２０２４年度仙台市ＰＴＡフェスティバルアンケート＆ご意見ご感想
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